

GUIDE D'UTILISATION KEY LOCK BOX

Pour ouvrir la key lock box :

1. Abaissez le cache de protection pour révéler les molettes.
2. Tournez les molettes sur la bonne combinaison (la combinaison par défaut de la boîte à clés est réglée en usine sur 0-0-0-0).
3. Faites coulisser le bouton fléché vers le bas, ouvrez complètement la trappe et insérez ou retirez les clés.
4. Faites coulisser à nouveau le bouton fléché vers le bas, fermez la trappe, réalignez les molettes chiffrées pour verrouiller la trappe et cacher votre combinaison.
5. Fermez le couvercle de protection étanche.

Pour définir votre combinaison :

1. Ouvrez la boîte à clés (voir les instructions ci-dessus).
2. Avec la face intérieure du clapet face à vous (le bouton de réinitialisation devrait se trouver sur le côté gauche), poussez le levier du point A au point B (fig. 1).
3. Tournez les cadrans pour entrer la combinaison souhaitée. Assurez-vous que les chiffres sont correctement alignés afin que le code soit entré avec précision (fig. 2).
4. Poussez le levier du point B au point A.
5. Vérifiez que le levier de réinitialisation est bien revenu dans sa position d'origine. Votre combinaison est maintenant configurée correctement.
6. Fermez la trappe, réalignez les cadrans pour verrouiller le clapet et dissimuler votre combinaison.
7. Refermez le couvercle de protection étanche.



Pour déplacer la boîte à clés d'un emplacement à un autre :

1. Ouvrez la boîte à clés. Faites coulisser le bouton fléché vers le bas et retirez le crochet de verrouillage vers le haut (fig. 3).
2. Placez l'anse autour de l'objet où la boîte à clés sera accrochée (comme une poignée de porte) et appuyez sur l'anse pour la fixer.



REMARQUES IMPORTANTES :

1. Gardez le couvercle de protection étanche fermé pour assurer la résistance à l'eau.
2. Il est recommandé de faire tourner les molettes chaque semaine pour maintenir leur bon fonctionnement.

KEY LOCK BOX INSTRUCTIONS

To open the key lock box:

1. Pull the weather cover down to reveal the dials.
2. Rotate dials to the correct combination (the combination of the key box is set at factory to 0-0-0-0).
3. Slide the arrow button down, fully open the door, and insert or remove the keys.
4. Slide the arrow button down again, close the door, realign the dials to lock the compartment and hide your combination.
5. Close the weather cover.

To set your combination:

1. Open the key box (see instruction above).
2. With the inside of the door facing you (the reset button should be on the left side), push the lever from point A to point B (see fig. 1).
3. Turn the dials to enter the combination of your choice. Make sure the numbers are properly aligned to ensure the code is entered accurately (see fig. 2).
4. Push the lever from point B back to point A.
5. Check that the reset lever has returned to its original position. Your combination is now correctly set.
6. Close the door, realign the dials to lock the door and hide your combination.
7. Close the weather cover.

To move the key box from one location to another:

1. Open the key box. Slide the arrow button down and lift the locking hook upwards (see fig 3).
2. Place the shackle around the object where the key box will be hung (such as a door handle) and press down on the shackle to secure it.

IMPORTANT NOTES:

1. Keep the weather closed to ensure water resistance.
2. It is recommended to rotate the dials weekly to maintain proper functioning.

